

Die charmante Seite der Maratona



CORVARA. **Gerhard Kohlgruber** aus Pfalzen hat wieder gehörig für Einschaltquoten im Fernsehen gesorgt: „Mister Tschusto“ lockte bei der Übertragung der „Maratona dles Dolomites“ prominente und interessante Radler und Radlerinnen in die Videobox der RAI. Dort durfte jeder sein ganz persönliches Maratona-Statement abgeben. Gemeinsam mit **Isabella Bernardi** (ganz links), **Jadinka Bernardi** und **Francesca Cappelletti** (ganz rechts) geleitete er unter anderem die Skistars **Manfred** und **Manuela Mölgg**, **Werner Heel** sowie **Christof Innerhofer** in die Box. „Vor Beginn der Übertragung blätterten wir in einigen Dolomiten-Ausgaben, um die Aufregung abzubauen. Und es hat geklappt“, schmunzelte Kohlgruber, der einige Interviews im Zielraum auch live führte. Von Regisseur **Nazareno Balani** gab's ein dickes Lob: „Bis zum nächsten Jahr“. RINALDO MARRAS